



Marcelo Ebrard inaugura foro internacional

México busca mejores prácticas de seguridad

• Por Jorge Chaparro

jorge.chaparro@razon.com.mx

El Gobierno de México buscará las mejores prácticas de policías de Europa, Asia y Estados Unidos para combatir a los delincuentes, anunció el titular de la Secretaría de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard, al inaugurar el Foro Internacional "Seguridad para el progreso: mejores prácticas internacionales en seguridad pública".

EL DATO

EL CANCELLER Marcelo Ebrard afirmó que países de la Agencia de la Unión Europea para la Cooperación Policial (Europol) han reconocido la creación de la Guardia Nacional.

"Y vamos a escuchar lo que están haciendo en otros países, toda la Unión Europea, varias ciudades de Estados Unidos; ciudades de Asia como Tokio, Japón; también supongo que va a participar Okinawa y otras ciudades. Nos van a poder compartir qué cosas son las que han avanzado y me parece que es algo interesante para las policías y para la Guardia Nacional", dijo ante los representantes del gabinete de seguridad.

Ebrard destacó que esta misma medida se aplicó en el 2002, siendo Andrés Manuel López Obrador Jefe de Gobierno del entonces Distrito Federal, lo que permitió traer cámaras de videovigilancia.

"¿Qué ocurrió? Pues se desplomaron los asaltos y los secuestros y los robos en el Centro Histórico de la Ciudad de México, en un porcentaje notabilísimo: más

EL TITULAR de Relaciones Exteriores señala que conocerán avances de otros países; añade que el objetivo es poner las mejores tecnologías a disposición de las instituciones



150

Cámaras de videovigilancia se instalaron en la CDMX en el 2003

MARCELO EBRARD, en el foro, ayer.

del 60 por ciento en dos años", expuso.

En aquel año, 2003, la Secretaría de Seguridad Pública (SSP) organizó 12 misiones que visitaron las ciudades de Seúl, Corea; Londres, Inglaterra; Jerusalén, Israel; París, Francia, y Chicago, Illinois, entre otras muchas ciudades del mundo.

"Fuimos, revisamos, regresamos y se presentó un documento extraordinario que sirvió para introducir en nuestro país una serie de iniciativas muy interesantes o que eran coincidentes con nuestra manera de pensar o que eran nuevas tecnologías.

"Ejemplos: se introdujo en el Centro Histórico de la Ciudad de México el primer conjunto de cámaras de nuestro país, con el objetivo de mejorar la seguridad, 150 cámaras, 2003", recordó.

Indicó que, a partir del uso de las cámaras, se inició la "videoforensia"; es de-

cir, los investigadores aprendieron a rastrear objetivos con base en las cámaras.

Añadió que, en esta ocasión, uno de los temas que gravitarán en el foro internacional es la ciberseguridad, sobre todo ante el ataque que sufrió la Secretaría de la Defensa Nacional, aunque reconoció que no es la primera ocasión en que instituciones gubernamentales están bajo asedio.

Agregó que el objetivo es "poner a disposición de las fiscalías, Guardia Nacional, Defensa, Marina y estudiosos, cuáles son las mejores tecnologías que se están usando en el mundo el día hoy".

Detalló que no sólo estará disponible esta información, que será sistematizada por la Cancillería, para organismos federales, sino que se pondrá a disposición de las entidades para que también puedan adquirir la que consideren pertinente.